## SAINTE-AGNÈS

## Les Marmottes ont rencontré le père Noël

Hier, à la « Cabane des marmottes », enfants, parents et grands-parents ont vécu de chaleureux et tendres instants. Comme de coutume en cette période de l'Avent, l'association agnésoise du même nom et Agnès Mac Farlane, sa présidente, avaient invité les résidents du nouveau hameau des Cabrolles à venir fêter Noël au fin fond des bois. Un événement qui s'est déroulé en plein air, grâce à la clémence du ciel, et qui a débuté par un étonnant et merveilleux spectacle de magie. Lequel était animé par un prestidigitateur professionnel, qui, au fil de ses tours, a naturellement fait apparaître le père Noël et sa hotte emplie de cadeaux. Sous les yeux écarquillés de nombreux tout-petits, l'illustre personnage a commencé sa distribution



Noël à la Cabane des marmottes : un moment de joie et de magie avant l'heure... (Photo E.C.)

de livres, aux enfants sages, bien sûr. Et la sagesse étant apparemment de mise au sein de ce quartier, sa mission fut de longue durée! Cette belle rencontre s'est ensuite achevée en toute convivialité autour d'un délicieux goûter, accompagné de chocolat chaud pour les uns et de vin chaud pour les autres...

**EMMANUELLE CARABIN**